

大妻同窓会千葉だより

発行者 所有者 浅野久子

大妻同窓会千葉 印刷株式会社 山下印刷

新緑の美しい季節となり、今年も大妻同窓会千葉の総会が開催されますことをお慶び申し上げます。平素は大妻コタカ記念会にご協力を賜り心より御礼申し上げます。

がユネスコ無形文化遺産として登録されました。日本各地には地域に根ざした様々な祭りがありますが、大妻コタカ記念会ではその祭りを中心とし、特に江戸の「山車」や「山車人形」そして江戸の文化について、今年度予定で準備を進めております。どうぞ皆様お説いあわせておいでください。詳細は九月の「ふるさと」でお知らせします。

さて、ここ数年にわたり続いている生徒数が飛躍的に増えている頃でした。山際宮様から下賜された校舎や校門は若いコタカ先生（当時三十三歳）によつて、明日への大きな希望であつた。

</

秋のバス旅行

平成二十八年十月一日(土)、史跡足利学校とあしかがフラワー・パークに行きました。

お天気に恵まれ、日本遺産

に設定された足利学校をゆっくり、ガイドさんに案内されて建物も楽しむことができました。現存する日本最古の学校は貴重な建造物が建ち、国宝や重要文化財指定の



バス旅行 あしかが学校



バス旅行 フラワーパーク

文化講習会に出席して

今泉 和子

宮沢賢治生誕百二十年記念

文化講演がありました。賢治は

タカ記念会館で開かれまし

た。「賢治が歩いた東京」と

題し大妻女子大学杉浦静先生

の講演がありました。

賢治は

生涯に九回東京を訪れ短歌や

詩を作り「東京ノート」とし

てまとめました。賢治が訪れた

のは越町、上野、神保町

神田で二十二才から三十五才

頃。その間に妹トシの死が有

り「水詠の朝」が作られまし

た。死後見られたのが一雨

しかが「フ

ラワー・パークで

食事を頂いて

各自散策し、

お土産を買つ

たり、美しい

花鉢を購入し

たりしまし

た。バスは行

き場に帰り、花

盆が無く予定

より早く津田

沼に帰つて来

ました。楽し

い一日でした。

折つております。いつもなが

らありがとうございます。

いつもご連絡ありとどうこ

ざいます。いつか参加できま

す様に、今後ともよろしくお

願い致します。

福島 佳余

宮沢賢美子

千葉支部のお世話いただき

いつもご通知を頂戴しまし

ざいます。お便りをして

て有難うございます。感謝い

たしております。

吉澤 幸子

吉澤幸子

</div